

Une délégation locale aux Assises de la coopération en Palestine – Bouguenais

Titre : Ouest France

Date : 9 janvier 2012

Diffusion : 800 000 exemplaires par jour

Lien : http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-Une-delegation-locale-aux-Assises-de-la-cooperation-en-Palestine-44018-avd-20120107-62001504_actuLocale.Htm

Samedi 07 janvier 2012 La ville a fait réaliser une grande fresque par le jeune graffeur bouguenaisien Ador, à l'occasion de la semaine de solidarité pour la Palestine en novembre dernier. Elle a été apposée au fronton du Piano'cktail.



Cités unies France et le Réseau de coopération décentralisée pour la Palestine (RCDP), en partenariat avec l'Association des villes palestiniennes (Apla), et avec le soutien du ministère des Affaires étrangères, tiendront les troisièmes

Assises de la coopération décentralisée franco-palestinienne, les 23 et 24 janvier prochains, à Hébron, en Palestine. Une délégation de l'Association du jumelage coopération (ABJC) se rendra en Palestine à cette occasion, dans la ville jumelle d'Anabta.

« Ces Assises représentent un événement institutionnel important pour la coopération décentralisée, mais aussi un événement politique alors que la Palestine vient d'adhérer, le 31 octobre, comme membre à part entière de l'Unesco, avec le vote favorable de la France. Cette manifestation s'inscrit dans la dynamique et l'engagement des collectivités locales françaises aux côtés des collectivités palestiniennes. Le nombre croissant de partenariats indique clairement la volonté politique des collectivités locales de soutenir les institutions du futur État de Palestine. La forte mobilisation attendue des Français et Palestiniens fera de ces Assises une rencontre internationale d'envergure. Ce sera l'occasion pour les collectivités territoriales françaises partenaires de réaffirmer leur soutien, mais aussi de travailler ensemble à un développement partagé, au service des populations et de la démocratie locale. »

Seront également présentes les autorités françaises à leur plus haut niveau, et palestiniennes représentées par le Président de l'Autorité, M. Mahmoud Abbas, et son Premier ministre, M. Salam Fayyad.

Encourager les partenariats

Ces Assises permettront de réunir, dans un cadre officiel, les acteurs français et palestiniens de la coopération décentralisée et d'encourager de nouveaux partenariats. « Ce dialogue est d'autant plus significatif au vu de la situation de crise que vivent aujourd'hui les collectivités palestiniennes. »

Plusieurs tables rondes thématiques présenteront sur ces deux journées les actions de la coopération décentralisée : le patrimoine, le soutien aux institutions palestiniennes via le développement économique, l'eau et l'assainissement, l'engagement des pouvoirs locaux européens en Palestine, la place de la jeunesse et des femmes. Des thèmes qui seront travaillés aussi localement avec la commune d'Anabta que la ville soutient au niveau de la formation des jeunes et des femmes.